
Frau Lohkamp erhält vom Vorsitzenden das Wort und gibt Erläuterungen zum Bildungsreport 
2017. Die Ampeln zeigten Trends und Entwicklungen an, weswegen die Farben hinsichtlich 
einer besseren Aussagekraft frühestens nach 2 Jahren wechseln würden. 
 
Frau Augustin möchte wissen, ob es eine gestiegene Nachfrage nach Gymnasien und eine 
geringere Nachfrage bei den Gemeinschaftsschulen gebe, was laut Frau Lohkamp für Neu-
münster nicht bejaht werden könne - so habe es 2015/16 noch Regionalschulen gegeben 
und die dort genannnten Zahlen seien bei den Gemeinschaftsschulen aufzuaddieren. Außer-
dem seien in der Schulstatistik bislang noch nicht die Zahlen für 2016/17 erfasst worden; 
diese würden zu Ende September d. J. erwartet werden. 
 
In der weiteren Diskussion weist Frau Lohkamp darauf hin, dass es in der Schulstatistik kei-
ne Erhebungen zu den Schulabschlüssen gesplittet nach Mädchen und Jungen geben würde. 
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